

# DICHO Y OIDO

**D**ICE el Gobernador Civil de Málaga, RIVEROLA, que eso de dormir poco entra en el sueldo, según le ha enseñado RODOLFO MARTÍN VILLA. Qué duda cabe que en Málaga, en donde antes se quemaban iglesias cuando se cabreaban y ahora se queman Bancos, los tres días pasados acaban con la resistencia de cualquier autoridad. Pero también se ha puesto de manifiesto que, pese a la gravedad de los acontecimientos, el Gobernador Civil ha demostrado, en sus actuaciones públicas ante la Prensa, su condición de funcionario del Gobierno, con claro sentido de la responsabilidad y de la realidad, que en ningún momento ha guardado en el cajón de la política suceso alguno noticiable, ni ha hecho apología dramática de otros acontecimientos. Lo último que me decía ayer fue «espero que mañana (por hoy) Málaga tenga un día normal de trabajo y actividad». Así sea.